

JACQUES ET JEAN-MARIE DANS LA COURSE

PENDANT QUE JACQUES RETROUVE LE VOLANT
20 ANS APRES, JEAN-MARIE ATTAQUE LE
CHAMPIONNAT POUR SA 50ÈME SAISON SUR
PORSCHE ALMERAS

équipe *Almeras-Frères*

COMMUNIQUE DE PRESSE

10 avril 2018

PORSCHE ALMERAS

Pour sa reprise du volant après 20 ans, Jacques Alméras a retrouvé les sensations de la route au volant de la Porsche 911 RSR 1973 aux couleurs de la Défense Mondiale lors de l'Espirito de Montjuic 2018, qui s'est déroulé les 6, 7 et 8 avril 2018. La pluie est venue contrarier ses débuts et faute d'une monte adaptée, le cadet des Alméras a dû s'arrêter au 3ème tour.

Jean-Marie pour sa part, a repris sa marche en avant à Bagnols-Sabran, 1ère manche du Championnat de France 2018, 2ème temps/scratch aux essais (1er voitures fermées) et malgré un temps incertain et une piste difficile et étroite, Jean-Marie Alméras termine 3ème au scratch, 1er des voitures fermées, 1er du groupe 5. Le bilan est très positif.

Rendez-vous lors de la prochaine épreuve à Saint-Jean du Gard Col Saint-Pierre du 13 au 15 avril 2018 où la Porsche 935 Eminence pourra s'exprimer.



Nous contacter

N'hésitez pas à nous appeler pour obtenir des informations supplémentaires sur nos services et produits

PORSCHE ALMERAS

Parc de la Lauze
3 rue Saint Exupéry
34430 St-Jean-de-Védas
France

(+33) 04 67 42 57 35

info@almeras.com

Visitez notre site web :
www.almeras.com

